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Änderungsantrag zu V2

Von Zeile 177 bis 181:

erzielen und Mangelernährung vorzubeugen. Deutschland und andere Industrienationen 
produzieren dagegen zu viele Grundlebensmittel. Daher sollte Gentechnik in unseren
Breitengraden nicht primär der Ertragssteigerung dienen, sondern wenn sie zum Einsatz kommt
darauf abzielen Umweltprobleme, wie etwa die Überdüngung der Böden, zu lösen.verbrauchen
im Gegensatz dazu zu viele Flächen für ihre Nahrungsproduktion. Höhere Erträge durch GVOs
sollten hier dazu genutzt werden, den Flächenverbrauch zu reduzieren und mehr ökologische
Ausgleichsflächen zu schaffen.

Begründung

Das wirkliche Problem ist nicht die Überproduktion, sondern vor allem der daraus entstehende
Flächenverbrauch. Hier sollten wir ansetzen
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